



## Notas de mi block

A pesar de todos los augurios y todos los temores, Dixie Dean no arrolló a Fernández. Todo lo contrario: Fernández, en una tarde genial, echó por tierra los deseos de la mayoría de los espectadores, que esperaban que el keeper tinerfeño saliera maitrecho del match.

Y salió vencedor, porque Dixie Dean no pudo marcarse ningún goal.

Cuando en Madrid se enteren de que el hermano del Sunderland (el Everton) venció al Tenerife por dos goles a uno, se caerán de asombro.

Y más asombroso todavía cuando se enteren de que Din, el terrible Din, no marcó ningún goal.

Nosotros, parodiando una célebre frase, diremos:

¿Qué dirá Ricardo Zamora!!

¿Ese medio derecha inglés! ¿Qué angélico jugando!

¿No podría darnos unas lecciones? Buena falta hace a muchos medios tinerfeños.

Y del extremo derecha, ¡ni hablar! Con decir que Cubas no se ha visto en su vida tan apurado, está dicho todo.

No sabemos que admirar, si su carrera veloz o su manera de jugar.

Jugó bien el Tenerife en el primer tiempo. Y a pesar de haber jugado bien, algunos de sus jugadores no rindieron como acostumbran, perdiendo ocasiones claras de marcar.

El Tenerife, al retirarse a la caseta en el primer tiempo vencedor, creyó ganado el partido.

Y no se acordaron que también el segundo tiene cuarenta y cinco minutos.

¿Ese fué el error!

No tienen los ingleses un juego de vals, mas su juego es práctico.

## El partido del domingo en el Stadium

# El Everton derrota al Tenerife por 2 "goals" a 1

Siente el cronista hilvanar su reseña bajo la pesadumbre con que salió antayer del Stadium. No es que sintiera el cronista el optimismo de la victoria a favor de los tinerfeños. Lo único que aspirábamos es que el equipo del Tenerife realizara un buen partido. Y por no hacerlo, el cronista salió desalentado. Hubiéramos querido que, las y a locas que con frecuencia vemos en nuestros equipos y en los otros de más allá...

Esa táctica que el domingo nos enseñaron los ingleses de jugar, sería menester verla practicada por nuestros jugadores. Colocación maestra en el campo, dominio de su puesto, conocimiento además, esperando siempre, no puede seguir al extremo izquierda, que avanza veloz al marco de Fernández, para fusilarle el empate. Momentos después, un tiro del interior izquierda, desde lejos, entraba como una exhalación, sin que la estrada del keeper tinerfeño pudiera desviar la trayectoria. Y aquí murió el Tenerife. Avanzaban, sí, pero no había la ale-



DEL PARTIDO DEL DOMINGO. — El famoso team Everton, que el domingo jugó su primer partido con el Club Deportivo Tenerife. (Foto A. Martín.)

frente al potente y prestigioso equipo inglés surgiera el nuestro con su juego tan distinto a lo que hemos visto por estas latitudes. El cronista, dentro de aquella pesadumbre con que saliera del partido, llevaba la grata impresión del juego de los ingleses.

El Tenerife consigue su único goal al aprovechar Semán un buen servicio de Quique, que debutaba al igual

gría ni el entusiasmo, ni mucho menos el espíritu y la serenidad suficiente para sobreponerse a ese decaimiento. Fruto todo esto de la confianza en el triunfo. Así salió el cronista desalentado, apesadumbrado por el juego escaso de los tinerfeños. Era tan noble el deseo nuestro de quedar bien; nos importaba perder con tal de que el Tenerife desarrollara delante de los prestigiosos jugadores del Everton su jue-

## El Athlétic de Madrid derrota al Unión por 5 a 2

MADRID, 21. — En el campo de Vallecas se celebró el anunciado encuentro entre los equipos Athlétic de Madrid y el Unión de Tenerife, presenciado por regular concurrencia.

Los equipos se alinean de la siguiente forma:

Athlétic: Pacheco; Olaso, Mendaro; Martínez, Rey, Losada; Fernández, Guizarro, Arocha, Amunárriz, Lis.

Unión de Tenerife: Juan Luis; Pacheco, Basilio; Jorge, Espinosa, Nazco; Ortiz, Mesa, Quico, Mesa II, Roig.

Arbitra Ricardo Alvarez, del Colegio madrileño.

Comienza el partido dominando el Athlétic, cuya delantera flaquea constantemente, debido al poco entusiasmo de Arocha, que no se emplea como en otras ocasiones.

El equipo tinerfeño realiza algunas buenas jugadas, perdiendo ocasiones de marcar, debido a la lentitud con que se desenvuelven en el penalty. En el centro del campo, el Unión juega rápido, adoleciendo sus jugadas del defecto señalado.

El Athlétic de Madrid consigue su primer tanto al rematar un centro de Lis entrando Arocha y Guizarro al remate.

Momentos después Guizarro consigue el segundo, al aprovechar una indecisión de la defensa. Por el equipo tinerfeño destacan sus dos extremos Ortiz y Roig, que ponen en peligro constantemente la puerta madrileña.

El partido decae bastante, protestando el público de la escasez de juego. En un avance aislado de los madrileños, Guizarro consigue el tercer goal, que da lugar a que el juego decaiga enormemente.

A los pocos momentos de comenzar la segunda parte, Arocha marca el cuarto de un tiro a larga distancia. Minutos después, Amunárriz logra hacer el quinto y último de los madrileños.

A pesar de este tanteo, el equipo tinerfeño reacciona, desplegando un juego a las alas, dominando hasta el final del partido, consiguiendo Ortiz y Roig los dos goles para su equipo.

El partido termina protestando el público de la desgana de los madrileños que se dejaron dominar hasta los últimos momentos.

El arbitraje del señor Alvarez, acertado.

### OTROS ENCUENTROS

En Valencia, el Sunderland venció a la selección española por tres goles a uno.

En Eliche, el titular y el Zaragoza empataron a dos goles.

En Valladolid, el Baracaldo fué vencido por el titular, por dos a cero.

**"Goyesca"**

Es un nuevo producto de "MYRURGIA"

## Gran Hotel Guayarmina

### LOS BERRAZALES VALLE DE AGAETE

Recién construido. 70 habitaciones con agua corriente. Amplias terrazas. Salón de Fiestas. American-Bar. Precio por pensiones diarias, todo incluido, desde 10 a 13 pesetas.

El propietario de este magnífico hotel, Antonio Suárez, tiene el gusto de avisar a sus distinguidos clientes que desde el año pasado, ha dejado el arrendamiento del hotel "La Salu d".



DEL PARTIDO DEL DOMINGO. — Una jugada de los forwards tinerfeños. Rancel remata magníficamente un centro de Quique, saliendo la pelota rozando el larguero. (Foto A. Martín.)

juego de los ingleses y su gran clase de indiscutibles y magníficos jugadores. Esperábamos la derrota del Tenerife, y por esperaba queríamos ver en las filas tinerfeñas el entusiasmo de aquellas tardes y la penetración para obstaculizar la maestría de sus adversarios. Dar siempre la sensación de equipo que quiero jugar reconociendo de antemano todo el prestigio con que vienen avaleados los jugadores del Everton. Jugar como se debe de jugar, sin olvidar en la caseta el amor propio y el entusiasmo suficiente para dejar en el público una grata impresión, como se hizo frente al Madrid, Donostia, etcétera.

No quiere entrar el cronista en la exposición de las jugadas, porque ellas, desarrolladas magistralmente por los ingleses, son difíciles de detallar. Sólo queremos hacer resaltar la labor de los jugadores del Everton, que ratificaron en la tarde de antayer toda su valía y su prestigio. Nunca habíamos visto jugar como lo hicieron el pasado domingo los jugadores ingleses. Con una intuición del juego, con gran colocación en todas las filas, supieron demostrar al público que el juego del fútbol no es pase sistemático ni rutinario. Ni mucho menos esos patadones a ton-

## Comentario al encuentro Everton-Tenerife

Gran tarde de fútbol la de antayer en el Stadium. Una primera parte de los tinerfeños y una segunda de los ingleses. Los dos equipos trazaron en la cancha dos tácticas opuestas. La del Tenerife con juego raso y corto adoleciendo, como siempre, de falta de chut. La del Everton, con cambio de juego y pases largos, todo con gran precisión e inteligencia, jugando medios y delanteros confundidos como una sola línea. Más vistoso el juego desarrollado por los tinerfeños; más práctico el de los ingleses. Destacaron más jugadores por parte del Everton y se oscurecieron muchos del Tenerife. No brilló Arencibia, ni Semán tampoco rindió como él sabe hacerlo. Algo hubiera cambiado la decoración del partido si antayer los dos fenómenos del Tenerife tienen su tarde.

Volvió al campo el Tenerife en la segunda parte alegre y confiado, más con fiado que alegre, y de ese estado "confanzado" advino la derrota y el dejarse dominar constantemente. El Tenerife se olvidó del rival que tenía enfrente, de la calidad y prestigio de sus jugadores, para dar paso a una confianza excesiva que le costó la derrota. Otro gallo hubiera cantado si el equipo tinerfeño sale a jugar como siempre lo ha hecho frente a equipos de más peso y envergadura que la suya. Ahí tenemos el ejemplo frente al Betis, Madrid, Donostia, etc., en que el Tenerife, reconociendo la valía de sus adversarios, no se dejó dormir en la confianza. Y por salir con la victoria frente a esos equipos, se salió contrariado cuando se jugó con el Athlétic de Bilbao. Los del Tenerife recordaron las tardes anteriores frente a aquellos conjuntos y creyeron que el Athlétic se dejaba vencer fácilmente. Y a vimos sus resultados.

Y ahora, frente al Everton, vimos lo mismo. Un equipo, el Tenerife, que consigue un goal y juega tranquilo, domina, hace sus jugadas y escucha ovaciones. Y porque el Everton no puede marcar en ese periodo de tiempo goal alguno, cunde la confianza en los tinerfeños, y se dice: "No es tan fiero el león como lo pintan." Y viene la segunda parte. En ella los ingleses juegan mejor que en la primer, donde todos sus jugadores funcionan admirablemente. En Tenerife se ve sorprendido, se impresiona, y ante la avanzada inglesa se desconcierta y no acertando a mandar con precisión los balones a los compañeros. Y ya todo el juego era ordenado por los de la rubia Albión. En el pecado de la confianza llevaron la penitencia de la derrota y el desconcierto.

Esperamos que en el match de pasado mañana el Tenerife no se olvide de esta lección segunda. Frente al Everton hay que jugar con serenidad e inteligencia. Nada de locuras ni nerviosismos, ni mucho menos entretener el balón en demasía. Eso equivale a rudar por tierra y a perder ocasiones buenas. El Tenerife ha hecho siempre frente a conjuntos peninsulares su gran match en las segundas tardes. Esperamos que no se rompa la tradición frente a uno extranjero.

Si los jugadores se dieran cuenta de la valía del Everton y de lo que se puede conquistar si jugando bien se le pudiera ganar, estaríamos seguros que los muchachos del titular saldrían en la tarde del próximo jueves dispuestos a regresar a los vestuarios una vez finalizado el partido con todos los honores.

Eso es lo que como buenos aficionados esperamos de los jugadores tinerfeños. Que el triunfo sea por España y por Tenerife.

## Una carta del presidente del Everton

Señor don Pelayo López y Martín-Comero, presidente del Club Deportivo Tenerife.

Muy señor mío: Al llegar a un acuerdo entre nuestros respectivos clubs, experimenté un gran deseo de visitar la isla privilegiada de Tenerife.

Le agradezco cordialmente la amable acogida con que hemos sido honrados y esperamos que los amantes del fútbol en Tenerife queden satisfechos de los partidos en que tomaron parte.

No dudamos que en dichos encuentros sobresaldrá el verdadero espíritu deportivo con que indudablemente cuentan ustedes.

Celebramos que sea el Everton el primer equipo de la Liga inglesa en ser solicitado por el Club Deportivo Tenerife, y deseamos sinceramente que la afición tinerfeña no quede decepcionada.

Le saluda afectuosamente en mi nombre y en el de mis compañeros, su afectísimo amigo y s. s. q. e. s. m.

W. C. CUFF,  
Chairman Everton Football Club.

Tenerife, 21 de mayo de 1934.

---

## La alineación del Tenerife

Anoche se reunió la Directiva del Tenerife para formar el equipo que ha de jugar el próximo jueves frente al Everton, que, según nos comunican, también hará importantes innovaciones en sus líneas, jugando dos nuevos interiores internacionales.

El Tenerife se alineará con Fernández; Matrolo, Ruperto; Arencibia, Melito, García; Pina, Rancel, Chicote, Semán, Quique.

Como se ve, el Tenerife lleva de nuevo a Arencibia a su puesto, y reaparece Chicote restablecido de sus lesiones. Por este cambio importante el equipo tinerfeño sin duda alguna ganará en efectividad ante el marco, donde Chicote luce por sus cualidades de fácil rematador.

Este encuentro será arbitrado por el señor García, designándose como suplente al señor Willis.

Mañana daremos más detalles de este segundo encuentro.

## blancura perfecta

debida al azulete

Aviador Reckitt  
Merce Basso  
Perfumado

DIPL. ING.  
**Rudolf Schneider**  
ARQUITECTO  
MARINA, 8

## Coca-Cola

MARCA REGISTRADA

### LA BEBIDA DELICIOSA

que debe usted pedir hoy mismo